
 

令和７年第３回珠洲市議会６月定例会 

質疑・一般質問発言通告書の要旨 

令和７年６月１７日 

珠 洲 市 議 会 

発言順 
一括 

分割 
会派名 発 言 者 発 言 要 旨 

1 分割 同志会 
4番 

菊谷 正好 

◎ トキ放鳥について 

◎ 能登ヒバ（アテ）について 

2 分割 同志会 
12番 

森井 洋光 

◎ 小中学校の統合について 

◎ 復興公営住宅について 

3 分割 同志会 
10番 

寺井 秀樹 

◎ 見附島と今後の珠洲市の観光について 

◎ 市内祭礼等の復興支援に関する今後の方針について 

4 分割 真珠会 
6番 

濱田 隆伸 

◎ 新しいまちづくりについて 

◎ 医療費窓口負担の免除の延長について 

◎ 漁港の整備について 

◎ すずバスについて 

5 分割 同志会 
2番 

堺 健司 

◎ 珠洲市災害公営住宅整備方針について 

◎ 蛸島町の「新たなまちのかたち」について 

◎ りふれっしゅ村鉢ヶ崎の再整備について 

◎ 雑損控除の周知について 

6 分割 無会派 
8番 

三盃 三千三 

◎ 住宅再建における建築費高騰への対応について 

◎ 防災教育の実施状況について 

7 分割 真珠会 
1番 

浦 秀一 

◎ つばき保育園に通園バスの運行を 

◎ 教員の働き方改革について 

◎ 全国学力調査問題について 

◎ 自衛隊員 OB の職員採用について 

◎ 飯田高校に防災専門学科を 

◎ 家財道具置き場について 

◎ 被災宅地等復旧に関する支援制度について 

◎ 災害公営住宅について 

◎ 魚・野菜など珠洲市の特産物の加工場建設について 

8 分割 同志会 
3番 

川端 孝 

◎ 長期避難指示発令地域の今後について 

◎ 多様な雇用の方法について 

◎ 応急仮設グラウンドについて 

9 分割 無会派 
9番 

中板 秀一郎 

◎ 珠洲市の将来ビジョンについて 

◎ 物価高対策について 

10 分割 無会派 
7番 

小谷内 毅 

◎ 災害用備蓄米の保管管理について 

◎ 地震・豪雨に伴うがけ崩れ被害住宅戸数等について 

◎ 発災後の風力発電事業計画等について 

◎ ボランティアについて 



11 分割 同志会 
11番 

向山 忠秀 

◎ 珠洲市復興公営住宅の整備方針について 

◎ 住宅再建の市独自上乗せ補助金について 

◎ 住宅居住者の防犯と治安対策について 

 


